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役所前で駅前で平和の声を合わせてアピール
基地の街を行く平和行進

2022 年 6 月 8 日（No.8）

◆参加者　のべ 208 人　◆折り鶴　26,060 羽
◆募金　54,558 円　◆ペナント　160 本
◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　26 筆

小牧市役所→自衛隊小牧基地
→豊山町役場→北名古屋市 永遠の塔
→清須市役所前
高蔵寺弾薬庫→春日井駐屯地
→勝川駅北バス停付近→ささえ愛ｾﾝﾀｰ
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●小牧市役所

すっきり青空の小牧市役所からスタート。新婦人平和部泉園さんが被爆
77 年目の世界に平和をと訴えました。市役所からは、議会事務局と秘書課
から代表が参加、安全に気をつけて頑張って下さいと行進団を激励。県共同
連絡会から嶺村さんが、「21 世紀に戦争なんて、そして美しいウクライナが
壊され、毎日人が殺されている、本当に心が痛みます。参議院選挙では改憲
勢力を通さないようにしましょう。」と挨拶。

その後集会参加者がが小牧基地正門までお散歩行進でアピールしました。

◆参加者　のべ 32 人　◆折り鶴　13,200 羽
◆募金　16,484 円　◆ペナント　30 本
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●小牧基地へ申し入れ
11 時開始予定の小牧基地正門は、20 分前には 15 名程度の行進団が何

やら始めています。　宣伝カーはそのまま基地ゲートへ 4 名乗車のまま乗
り入れました。なんと乗り入れ拒否でなく、U ターンを指示しただけで、
行進団の申し入れに横付けです。着いてびっくり、手違いで事前に申し入
れが届いてなくぶっつけ本番の申し入れ。県共同連絡会の嶺村さんが新規
の八項目に及ぶ要請書を読み上げ、ワイシャツと迷彩服 2 人の自衛官がそ
の文書をそのまま受け取るという申し入れとなりました。



県共同連絡会から田中さん、年金者組合の花田さん、北名古屋市議会議員の渡辺麻衣子
さん、北名古屋市からは総務部長の早川さんが挨拶をしました。早川総務部長は「今、世
界中の人々が平和の大切さを実感しているのではないでしょうか。北名古屋市としては、
市民と一緒に平和を願う平和夏祭りを 3 年ぶりに開催するべく、準備を進めている。引き
続き多くの市民の皆さまと平和を願っていきたい」と、世界の平和と平和行政の意気込み
を語りました。

●豊山町 ◆参加者　のべ 20 人
◆募金　12,000 円　◆ペナント　7 本
◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　26 筆
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●北名古屋市　永遠の塔

豊山町役場では、集会冒頭、県共同連絡会の嶺村さんが挨拶。「行進日和で嬉しい
です。けれど今日もウクライナでは人が殺されています。一方日本では戦争への道を
叫ぶ勢力があります。参議院選挙では、改憲勢力でなく、平和勢力を」と力強く挨拶。
豊山町役場からは井上総務課長が「町は平成七年に平和都市宣言をして、原爆パネル
展を続けています。今年もいらして下さい」と挨拶。集会後、強い風の中、伊勢山交
差点でスタンディングで核廃絶への思いをアピールしました。

◆参加者　のべ 22 人　◆折り鶴　4,660 羽
◆ペナント　10 本
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JR 勝川駅前ロータリーにて午後 1 時半からスタンディングを行い、リレー
トークで通行人に訴えました。コープあいち労組の青木さんは「武力で解決は
できず、平和な世界を作れない。一緒に声をあげよう」。続いて新婦人の皆さ
んらが次々と訴えました。

ささえ愛で開かれた終結集会では、はじめに春日井市からは、総務部長さ
んと議会事務局長さんが挨拶。総務部長さんは、「65 年目の行進に深く敬意を
表します。北朝鮮、ロシアのウクライナへの軍事侵略と世界の２つの懸案事項
があるもとでの行進がとても重要」。共産党からは、伊藤議員、原田議員が参加。
伊藤さんからは、「禁止条約が発効し、これからというときにロシアの軍事侵
略が勃発。これに乗じて、核共有と軍事的な強化が叫ばれる中、運動の強化が
決定的」と発言。県共同連絡会として、佐竹県原水協事務局長がこの間の平和
行進の取り組みとさらなる行動をよびかけました。

8:30 9:30

●清須市役所

半田市役所→阿久比町役場

→東浦町 緒川北交差点→共和駅西口

→太田川駅→知多市役所南交差点→

常滑駅ﾏﾙｽ前→武豊町 JA 愛知知多前

→河和駅前→ｽｰﾊﾟｰﾔﾅｷﾞ内海店前

10:15 11:00

◆参加者　のべ 85 人　◆折り鶴　7,500 羽
◆募金　26,074　◆ペナント　90 本
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●勝川駅～ささえ愛センター

清須市平和行進は、約 50 名が参加。現地実行委員会から加藤良一さん、
永田市長、野々部議長、平和委員会から山本亮介さんが挨拶。野々部議
長は「ウクライナの惨状を目の当たりにすると、青空をゆっくり見るこ
とができる、平和のありがたさを感じる。今私たちにできるのは、平和
のありがたさを、将来を担う子どもたちにしっかり伝えていく、これが私たちの役目だと思っている」と語りました。また、
平和の一言メッセージが参加者から訴えられ、「非核平和都市宣言をしている清須市から核兵器を無くそうの声を上げて
いきたい」と熱い想いが語られました。

●高蔵寺分屯地、春日井駐屯地へ要請

14:10 14:55

15:40 16:50

11:45 13:15

◆参加者　のべ 49 人　◆折り鶴のリース
◆ペナント　23 本
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2022 年ピースフェスタ in 春日井実行委員会として、航空自衛隊
高蔵寺分屯地司令と陸上自衛隊第 10 師団春日井駐屯地基地司令あ
てに、申し入れをおこないました。


